

# France Télécom va lancer son OPA sur l'égyptien ECMS

Article paru sur le site [Le Journal des Finances.fr](http://LeJournaldesFinances.fr) le 11/12/2009

**France Télécom a annoncé jeudi avoir obtenu l'accord des autorités égyptiennes pour lancer une offre publique d'achat (OPA) sur 49% d'ECMS, filiale de l'opérateur égyptien Mobinil, pour un montant maximal de 1,48 milliard d'euros. Ceci clôt son différend dans ce dossier avec son concurrent Orascom.**

L'autorité de supervision de marché égyptienne (EFSA) a donné son accord à France Télécom, via sa filiale Orange Participations, pour lancer une offre publique d'achat sur les actions d'ECMS, au prix de 245 livres égyptiennes par action, a annoncé France Télécom dans un communiqué jeudi. L'EFSA avait déjà refusé plusieurs propositions d'OPA de France Télécom sur ECMS.

Cette offre, déposée jeudi, et qui sera ouverte du 15 décembre au 14 janvier, vise les 48.968.270 actions d'ECMS (Egyptian company for mobile services) non encore détenues par Mobinil. Cette part, qui représente 49% du capital d'ECMS, sera acquise pour un montant maximal de 1,48 milliard d'euros.

Mobinil, la maison mère d'ECMS, est au coeur d'un différend entre Orascom et le groupe français depuis que, en mars, la cour de la Chambre de commerce internationale a condamné Orascom à transférer sa participation dans Mobinil à France Télécom. L'opérateur télécoms français précise dans un communiqué que «l'obtention de ce visa était la seule condition requise par les autorités égyptiennes», préalable au lancement de l'OPA. «Cette condition est aujourd'hui remplie. Dans ce contexte, France Télécom a pris contact avec Orascom Telecom en vue de résoudre définitivement le différend entre les deux groupes».

Le cours du titre France Télécom à la Bourse de Paris restait stable avec une hausse de près de 0,35% à 17,25 euros, vers 11h30.